
Le : 28 avril 2024 à 12:05 (GMT +02:00)

De : "Roy Thierry" 

À : "ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr" <ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr>

Objet : enquête publique SANCOINS

Bonjour,

Je souhaite par ciper à l'enquête publique concernant le projet photovoltaïque de SANCOINS. 

Je suis POUR ce projet pour plusieurs raisons :

INTERETS AGRICOLES

Avec le changement clima que, de plus en plus chaud et de plus en plus fréquents, l'ombre des 

panneaux pourra en été améliorer le poten el agronomique des parcelles et faciliter la pousse 

de l'herbe. Favoriser le bien être animal été comme hiver, Ce projet perme ra de financer et 

d'améliorer les équipements agricoles.

ENJEUX ENVIRONNEMENTAUX

Le projet à été étudier dans le respect de l'environnement (préserva on des haies au niveau de 

la centrale, planta on de 1 600 mètres linéaires de haies)

Respect aussi dans la ges on du site de pâturage favorable pour la faune et la flore, modéra on 

de l'impact sur l'avifaune.

Respect du paysage puisque le projet n'est pas visible du Donjon de Jouy.

LE CHOIX DU SITE

Le projet s'inscrit pleinement dans le site ciblé par le SCOT Pays Val de Loire et le Document 

d'Orienta on et d'Objec fs dans le fait de "développer la produc on locale d'Energies 

renouvelables". Il s'inscrit aussi en zone A du PLUi des Trois Provinces qui n'a aucune haie à 

préserver, ni d'espaces boisés classés.

LES INTERETS ECONOMIQUES DE CE PROJET

L'intérêt général, qui ne privilégie pas de propriétaire privé, mais est basé sur les retombées 

loca ves et fiscales de la commune de Sancoins n'est pas négligeable. 

Il est aussi source de revenus durables pour les éleveurs ce qui leur permet de pérenniser leur 

ac vité. La compensa on financière de Valéco, versée à la structure SAS ADTV Les Tontons 

Eleveurs, perme ra aux éleveurs qui ont décidé de créer l'atelier de découpe de leurs viandes, 

ainsi que d'autres éleveurs u lisateurs, de promouvoir la qualité de l'élevage local 

TRANSITION ENERGETIQUE

Ce projet aidera à porter la part des énergie renouvelables à 27 % en 2030. Ce qui perme ra 

d'alimenter l'équivalent de 31 135 habitants et d'éviter le rejet dans l'atmosphère de 3989 t de



CO2 par an.

CONCERTATION

Depuis 2021, la commune souhaitait développer un projet d'énergie renouvelable. La Sté Valéco

à réfléchi avec la commune toujours en concerta on avec elle et les exploitants agricoles

concernés par le projet.

Cordialement.

ROY Thierry

Gérant Sté APLATI PLUS

Les Grivelles

18600   SANCOINS


